

Éxito de la 19ª Gala de AFA

18/06/2023



Equipo de profesionales de AFA durante la gala.

La Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Elda y comarca, AFA, celebró el pasado viernes su gala anual. Decenas de usuarios y familiares disfrutaron con este evento que tiene lugar en los jardines del centro y que preparan con enorme ilusión durante semanas.

La presidenta de AFA, Isabel Orovio, dio las gracias a todo el personal y a los componentes de la junta directiva de la asociación por su trabajo a lo largo del año y, en especial, en esta gala, que ya cumple su 19ª edición.

Los usuarios ofrecieron un total de nueve actuaciones acompañados de sus monitores, que mostraron, una vez más, la entrega y el cariño con el que realizan su trabajo.

Cantaron "La Violetera" y bailaron temas como "El toro y la Luna", "Un rayo de sol", "Los pajaritos", "El baúl de los recuerdos", "La bachata" o la "Marcha Radetzky" con el método Bapne. Hicieron gimnasia con "Nochentera" y expresión corporal con "El Flow de la cucaracha".

También actuó la joven bailarina de flamenco Marina Algarra, mientras que los trabajadores de AFA ofrecieron un final sorpresa con un baile de la película "Grease".

Varias firmas colaboradoras ofrecieron la bebida. Por otra parte, se celebró una rifa y se vendieron camisetas para los sanfermines solidarios que se correrán el día 9 de julio a beneficio de AFA, organizados por la Falla Estación con la colaboración del Ayuntamiento de Elda.